

Kegiatan Perawatan Sarpras Keamanan Rompi Anti Sajak Lapsuska

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.GO.WEB.ID

Jul 16, 2023 - 22:39



KARANGANYAR_PAS- Perawatan rompi menjadi bagian penting dari upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan petugas Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakam,bangan. Rompi merupakan alat keamanan yang digunakan petugas dalam kegiatan pengawasan dan pengawalan narapidana yang sedang dalam masa hukuman atau untuk tindakan pengawasan khusus. Proses perawatan rompi dilakukan dengan penuh dedikasi dan keahlian untuk

memastikan kondisinya tetap baik dan aman digunakan. Minggu (16/07)

Kegiatan perawatan rompi yang digunakan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan melewati rangkaian perawatan berkala dan rutin. Tim regu pengamanan melakukan pemeriksaan secara detail terhadap kondisi rompi, memastikan kualitas bahan, pengunci, dan sistem pengikatnya berfungsi dengan baik. Jika ditemukan kerusakan atau keausan, rompi akan segera diperbaiki atau diganti dengan yang baru.

Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (KPLP), Galih Setyo mengatakan “tim pengamanan wajib melakukan perawatan rompi dan memastikan kebersihan rompi dengan membersihkannya secara berkala. Proses pembersihan meliputi pencucian, penyemprotan desinfektan, dan pengeringan agar rompi selalu steril dan higienis. Hal ini penting untuk mencegah penyebaran penyakit dan menjaga kesehatan petugas yang mengenakannya.

Setiap rompi yang diperiksa dan dirawat akan didokumentasikan dengan baik, termasuk tanggal pemeriksaan dan perbaikan, serta catatan kondisi rompi. Dokumentasi ini berguna untuk memantau masa pakai rompi, mengidentifikasi masalah secara dini, dan meningkatkan efisiensi perawatan.

Harapannya dengan perawatan yang tepat dan teratur, rompi dapat berfungsi dengan baik dan memastikan keamanan narapidana serta para petugas keamanan. Peran penting perawatan rompi ini merupakan bagian dari komitmen Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan untuk menjaga sekaligus mendukung upaya pemeliharaan dan perawatan Sarana dan prasarana peralatan keamanan.